

## ■ CHABLIS

### 24 photos de Joël Gesvres à découvrir



**PHOTOS.** Joël Gesvres expose ses clichés jusqu'à la fin du mois.

Joël Gesvres, photographe à Maligny, a choisi La cuisine au vin, à Chablis, pour exposer. « Je présente 24 clichés, dont six triptyques. Je me suis avant tout inspiré du vignoble local en mêlant photos couleurs et noir et blanc », explique le photographe. « A vrai dire, précise-t-il, je travaille de deux façons. Soit je prends du temps pour construire une banque

d'images qui me sert ensuite de support, ou alors au gré de mes envies, je prends mon appareil et me balade pour capter des photos insolites. » L'artiste de Maligny dit privilégier les photos noir et blanc pour les caves en pierre. « J'ai d'ailleurs réservé ce type de clichés pour l'une des salles de La cuisine au vin. » ■